

IV DOMINGO DE CUARESMA

"TODO EL QUE CREE EN ÉL TIENE VIDA ETERNA"

Puedes ver el video con la reflexión en nuestra página de youtube:
www.youtube.com/mercedarioschile

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN 3, 14–21.

Dijo Jesús a Nicodemo: Como Moisés en el desierto levantó la serpiente, así ha de ser levantado este Hombre, para que quien crea en él tenga vida eterna. Tanto amó Dios al mundo, que entregó a su Hijo único, para que quien crea en él no perezca, sino tenga vida eterna. Dios no envió a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por medio de él. El que cree en él no es juzgado; el que no cree ya está juzgado, por no creer en el Hijo único de Dios. El juicio versa sobre esto: que la luz vino al mundo, y los hombres prefirieron las tinieblas a la luz. Y es que sus acciones eran malas. Quien obra mal detesta la luz y no se acerca a la luz, para que no delate sus acciones.

En cambio, quien procede con lealtad se acerca a la luz para que se manifieste que procede movido por Dios.

REFLEXIÓN

(Viviana Contreras, Equipo Prevención Provincia Mercedaria de Chile)

La Cuaresma es un tiempo de reflexión, un tiempo para poder reflexionar respecto de nuestras vivencias personales y volver de cierta forma a Cristo. El texto de este cuarto domingo de Cuaresma nos invita a poder vivir siendo la luz para las personas que lo necesitan. Nos invita también a tener presente que Dios nos entregó a su Hijo en sacrificio por amor. Por tanto, nos invita a reflexionar respecto de cómo nosotros nos vamos a formar y constituir en luz del mundo para aquellas personas que nos necesitan, para aquellas perso-

nas que viven en cautiverio, en estas nuevas formas de cautividad en esta sociedad. Por ejemplo, las personas en situación de calle, las personas en situación migratoria irregular, las personas en situación de trata de personas, también aquellos niños, niñas y adolescentes vulnerables. Este espacio de evangelización nos invita a que podamos ver a estas personas y ser luz del mundo, guiarlos, llevarlos, para que ellos también puedan recuperar su esperanza, recuperar sus derechos y poder volver a ser luz del mundo también ellos.

PARA LA REFLEXIÓN O TRABAJO PERSONAL/COMUNITARIO

1. “La luz [Jesús] vino al mundo”. ¿Cómo estás dejando que la luz de Jesús te ilumine este tiempo de Cuaresma? ¿Cómo haces de la persona de Jesús algo importante y central en tu vida cotidiana?
2. “Quien obra el mal detesta la luz y no se acerca a ella”. Para ser luz has de obrar el bien. ¿De qué manera puedes ser luz en me-

dio de las cautividades actuales que tienen en situación de sufrimiento y opresión a tu prójimo?

CANTO SUGERIDO

- “Pasos de Jesús”

<https://www.youtube.com/watch?v=Xf1NIRYul-HQ>

ORACIÓN FINAL

Padre del amor y la libertad, que en tu Hijo Jesús nos has dado un modelo que guía nuestro caminar. Él, ante la inminencia de su sacrificio, no se apartó de su misión, sino que se encaminó decididamente hacia Jerusalén, aún sabiendo que eso le traería la muerte. Que tu Espíritu Santo nos otorgue la valentía de seguir los pasos de nuestro Redentor, bajo el ejemplo de San Pedro Nolasco y según el carisma de la Merced que le fue confiado, como forma siempre nueva de vivir el Evangelio al servicio de quienes sufren la opresión.

Por Jesucristo Nuestro Señor. Amén.